

Neues aus der Partnerschaft mit Tansania: Gästebesuch aus Tansania im Juli

Am 4. Juli waren unsere tansanischen Gäste pünktlich in München eingetroffen und hielten sich dann drei Wochen in den Gemeinden unseres Prodekanats München-Süd auf. Es kamen:

- Dekan Boaz Mbilinyi
Dekan im Dekanat Kidugala
- Frau Hilda Chaula
Lehrerin im Ruhestand
aus der Gemeinde Kidugala
- Pfarrer Elly Sanga
Stellv. Dekan des Dekanats Njombe
- Frau Maria Lupenza
Medical Assistant Officer
aus der Gemeinde in Njombe



Der Besuch begann mit einem Begrüßungsfest in der Philippuskirche in Giesing. Es folgten Veranstaltungen in verschiedenen Gemeinden, so ein Treffen zum interreligiösen Dialog mit dem Verein „Freunde Abrahams“, ein Workshop zur Zukunft der Kirche in beiden Ländern, ein Austausch zu Umweltschutzthemen mit Besichtigung der Geothermieranlage in Pullach, sowie Bibelarbeiten. Bei uns feierten wir mit Elly Sanga und Maria Lupenza am 16. Juli in der Apostelkirche einen gemeinsamen Gottesdienst mit anschließendem Kirchenkaffee und zeigten ihnen beim Waldfest in Buchenhain etwas von der Bayerischen Kultur beim gemeinsamen Mittagessen mit Blasmusik. Darüber hinaus bot das Programm reichlich Zeit zum Austausch miteinander und für gemeinsame Ausflüge: Mehr Details können Sie auf der Webseite:

<https://www.partnerschaft-tansania-muenchen.de> nachlesen.

Ulrike Jendis, Partnerschaftsbeauftragte des KV